

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 22. Mai 2023



Ab sofort ist die Anmeldung für Aussteller auf der STUZUBI 2023 in Miesbach möglich.

Foto: REO

Ausbildung & Bildung

Nach der Schule durchstarten im Oberland

- Ausbildungsunternehmen können sich bis 31. Juli 2023 anmelden
- Bis zu 75 Aussteller haben die Möglichkeit sich am 07. Oktober 2023 zu präsentieren
- 7. Ausbildungsmesse STUZUBI informiert Jugendliche über ihre Möglichkeiten im Landkreis Miesbach

Die Ausbildungsmesse STUZUBI ist mittlerweile zu einer festen Einrichtung im Oberland geworden und zeigt auch in diesem Jahr wieder Schülerinnen und Schülern aller Schulformen, dass der Landkreis Miesbach hervorragende Ausbildungsmöglichkeiten bietet. Bis 31. Juli können sich Ausbildungsunternehmen noch für einen Messestand anmelden.

Egal ob gewerblich-technisch, handwerklich oder kaufmännisch, Ausbildung oder Duales Studium, auf der STUZUBI in Miesbach findet jeder und jede einen passenden Betrieb. Aber auch die Studienmöglichkeiten kommen nicht zu kurz. Seit 2017 wird die STUZUBI von der Regionalentwicklung Oberland (REO) in Kooperation mit der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee durchgeführt und findet breite Unterstützung bei den Schulen aus der Region.

Aufgrund der hohen Nachfrage seitens der Unternehmen und um die Vielfalt der Angebote noch weiter zu erhöhen, wird zusätzlich zur Ausstellfläche im Waitzinger Keller erstmalig ein zusätzliches Messezelt

auf dem Festplatz aufgebaut. Bis zu 75 Aussteller können sich dann am 07. Oktober 2023 von 10 bis 16 Uhr den interessierten Jugendlichen und Ihren Eltern präsentieren. Ausbildungsunternehmen können sich noch bis 31. Juli 2023 über miesbach@stuzubi.de anmelden und einen Messestand sichern. Das Anmeldeformular für Unternehmen gibt es unter www.regionalentwicklung-oberland.de/ausbildungsmesse-2/. Schnell sein lohnt sich, denn erstmalig wird bei der Standbuchung der Platzierungswunsch im großen Saal, im Gewölbe und im Messezelt berücksichtigt.

Mit dabei sind bereits Unternehmen, Institutionen und Hochschulen aus Miesbach und der Region unter anderem die Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee, das Hotel Egerner Höfe aus Rottach-Egern, die Technische Hochschule Rosenheim, das Polizeipräsidium Rosenheim oder SEP Logistik AG aus Weyarn.

Der Eintritt zur STUZUBI in Miesbach ist kostenfrei. Messebesucher – auch Begleitpersonen wie Eltern und Geschwisterkinder – benötigen für den Einlass aber ein gültiges Ticket. Die Gratis-Tickets erhält man unter stuzubi.de/miesbach.

Über die Regionalentwicklung Oberland KU

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) ist im Sommer 2022 aus zwei Unternehmen hervorgegangen: der Standortmarketing-Gesellschaft Landkreis Miesbach mbH und dem Tourismusverband Alpenregion Tegernsee Schliersee KU. Die REO setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team besteht aus Experten verschiedener Fachrichtungen, wie zum Beispiel regionale Wertschöpfung, neue Arbeitswelten, Bildung und Ausbildung, Standort- und Tourismusentwicklung oder Tourismusmarketing und wird zukünftig interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte umsetzen.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Projektmanager Johann Holzinger gerne zur Verfügung:

Kontakt

Johann Holzinger
Regionalmanager Bildung
+49 (0) 8025 – 993 72 24
johann.holzinger@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl
Kommunikation
+49 (0) 80 25 - 993 72 61
ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2
83714 Miesbach
www.regionalentwicklung-oberland.de